

Nachruf für Herrn Otto Welker

Mit großer Trauer, Hochachtung und tiefer Dankbarkeit nimmt der Verein „Haus der Donauschwaben“ Abschied von seinem langjährigen Vorsitzenden

Otto Welker

16.09.1931 – 28.12.2012

Träger des Bundesverdienstkreuzes

Träger der Landesehrendenadel von Baden-Württemberg

Seit Oktober 2000 hatte Otto Welker das Amt des Vorsitzenden des Vereins „Haus der Donauschwaben“ inne. Das Haus der Donauschwaben in Sindelfingen, die geistig-kulturelle und emotionale Heimat der auf der ganzen Welt verstreut lebenden Donauschwaben, lag ihm sehr am Herzen. Bis zuletzt stellte er seine ganze Kraft in den Dienst seiner donauschwäbischen Landsleute.

Mit großem Engagement führte Otto Welker das Haus der Donauschwaben. Seine Geradlinigkeit und Herzenswärme brachten ihm bei den Mitgliedern ebenso wie bei den Mitarbeitern großen Respekt und tiefe Zuneigung ein.

Wir danken Otto Welker für sein wertvolles, erfolgreiches Wirken für den Verein „Haus der Donauschwaben“.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Wir werden ihn in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten.

Oberbürgermeister
Dr. Bernd Vöhringer
Stv. Vorsitzender des Vereins
Haus der Donauschwaben

Ernst Jäger
Stv. Vorsitzender des Vereins
Haus der Donauschwaben

Henriette Mojem
Geschäftsführerin des Vereins
Haus der Donauschwaben